

Une aventure autour du monde au théâtre

Plus de 110 personnes ont voyagé au théâtre de Lunéville dimanche dernier avec « Les aventuriers de la cité Z ». Un voyage intrépide, de la France au Pérou en passant par l'Égypte et de nombreux pays s'inspirant des plus grands comme Indiana Jones ou Tintin. Une comédie captivante, très riche en décors, pour petits et grands.

La pièce narre l'histoire de Jack Beauregard, un simple comédien s'inventant le passé d'un grand aventurier qui a parcouru le monde. C'est lors

de la venue de Joan Fawcett ayant eu écho de ses succès autour du globe et à la recherche de son père disparu en recherchant la cité Z, que le destin de Jack changera. Ce dernier se retrouve alors embarqué avec Joan, dans une fabuleuse aventure, à la découverte de la cité et ses trésors. ■



Meurtre à côté des pyramides avec Cyril Benoit (Jack Beauregard), Leila Guigue (Joan Fawcett), Aymeric de Nadaillac (L'Égyptien regardant la scène) et Regis Lioni (Explorateur à terre).

